



STADT COTTBUS  
CHÓŠEBUZ

DER OBERBÜRGERMEISTER  
WUŠY ŠOLTA

Stadtverwaltung Cottbus/Chóšebuz · Postfach 101235 · 03012 Cottbus

Mitglieder der  
Stadtverordnetenversammlung Cottbus/Chóšebuz

über Büro StVV

Datum 25.05.2022

**Anfrage der Fraktion AfD für die Stadtverordnetenversammlung  
Cottbus/Chóšebuz am 25.05.2022**

Geschäftsbereich  
Ordnung, Sicherheit, Umwelt und  
Bürgerservice

Sehr geehrter Herr Simonek,  
sehr geehrte Damen und Herren,

Zeichen Ihres Schreibens

im Zusammenhang mit dem Antrag AT-30/21 (Errichtung eines  
Zebrastreifens/Fußgängerüberweg (FGÜ) Finsterwalder Str./Ecke Leipziger  
Str.) haben Sie Fragen gestellt. Insofern stellen Sie aber auch fest, dass die  
Geschwindigkeitsverringerung vollzogen wurde. Nun zu den Fragen im  
Hinblick auf die Errichtung des Fußgängerüberweges.

Sprechzeiten

**Frage 1:  
Warum dauert die Errichtung schon fast 1 Jahr?**

Ansprechpartner/-in

Antwort zu Frage 1:

Der Straßenverkehrsbehördliche Verwaltungsakt wurde bereits vollzogen.  
Allerdings kostet die Errichtung des Fußgängerüberweges 45 T €. Die  
Maßnahme war bisher kein Bestandteil des Haushaltsplanes. Nach  
Beschlussfassung des Antrages war der entsprechende Haushaltsplan für  
2022 auch bereits schon beschlossen. Insofern waren die 45 T € auch im  
Planansatz nicht enthalten.

Zimmer

Mein Zeichen

Telefon  
0355 612- 0

Fax  
0355 612-

E-Mail

**Frage 2 / 3:  
Mit welchem Datum ist der Beginn der Erstellung Fußgängerüberweges  
angedacht?  
Wann ist die Fertigstellung und Begehung des Fußgängerüberweges  
geplant?**

Ich fasse die Antwort zur den Fragen 2 und 3 zusammen, weil sie im  
Zusammenhang mit dem zeitlichen Horizont für die Errichtung und Begehung  
des Fußgängerüberweges stehen.

Der Geschäftsbereich IV wird nunmehr die Planung erstellen. Die  
entsprechenden finanziellen Mittel werden über den Haushalt der Stadt  
Cottbus/Chóšebuz für dieses Haushaltjahr bereitgestellt. Insofern sind dann  
verwaltungsintern die Voraussetzungen für die Anlage des  
Fußgängerüberweges noch in diesem Jahr geschaffen. Allerdings bleibt

abzuwarten ob entsprechende Fachfirmen für die Ausführung noch in diesem Jahr zur Verfügung stehen. Die Aktivitäten der Stadtverwaltung gehen jedenfalls in diese Richtung.

Mit freundlichen Grüßen  
Im Auftrag

gez.  
Thomas Bergner  
Dezernent